



Eschenzer

Mitteilungsblatt

Juli 2022

Liebe Eschenzerinnen, Liebe Eschenzer

Ende Juni fand zum ersten Mal das Lindengarten-Fest statt. Der Vorstand der Stiftung mit dem Präsidenten Philipp Schwarzer, Vizepräsidentin Heidi Springmann, Regula Diener, René Umbricht und Reto Frehner haben den Anlass organisiert und zu unserer Freude nahmen alle Bewohner daran teil.

Ebenfalls eingeladen war Marc Horisberger, der in und ums Haus für einen gepflegten Garten und alle grossen und kleinen Reparaturen sorgt. Auch Sebastian Poeschel, die gute Seele des Hauses, gesellte sich zu uns.



Liebevoll hat Regula Diener die Tische gedeckt und bei schönstem Wetter fuhr der Partyservice Villiger die feinen Grilladen und Salate auf. Bei einem Glas Wein wurde viel gelacht, erzählt und Sprüche geklopft. Der Austausch zwischen dem Vorstand und den

Bewohnern war intensiv und wir freuten uns an den zufriedenen Gesichtern.

Am Nachmittag kam wie erwartet Regen auf und als es kühler wurde, verzogen sich die Gäste an einen wärmeren Ort.

Das Fest war ein voller Erfolg und ich bin sicher, dass eine Wiederholung von allen geschätzt wird.

Heidi Springmann

Nationalfeier am 31. Juli

Die Gemeinde lädt die Einwohnerinnen und Einwohner herzlich zur Nationalfeier am 31. Juli 2022 in die Buebebadi ein.

Ab 19 Uhr wird die Festwirtschaft unter Mitwirkung des Duo Sommertraum und der Musikgesellschaft Eschenz eröffnet. Um 20 Uhr ist die Begrüssung der Gemeinde sowie die Festrede. Anschliessend wird die Nationalhymne sowie das Thurgauer Lied gesungen.

Um 21.30 Uhr startet der traditionelle Lampionumzug für Familien. Dieser wird durch die Jubla Eschenz organisiert. Die Gemeinde freut sich über rege Teilnahme!

Glückwunsch

Wir gratulieren Rita Hartmann-Zwick und Bernhard Schmid-Müller herzlich zum 80. Geburtstag, welchen beide im Juli feiern werden. Wir wünschen gute Gesundheit und viele frohe Stunden.

Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Während den Sommerferien vom Montag 11.07. bis am Freitag, 12. August 2022 hat die Gemeindeverwaltung reduziert geöffnet.

Montag: 08.30 Uhr - 11.30 Uhr
Dienstag: ganzer Tag geschlossen
Mittwoch: 08.30 Uhr - 11.30 Uhr
Donnerstag: 08.30 Uhr - 11.30 Uhr und 13.30 Uhr - 18.00 Uhr
Freitag: 08.30 Uhr - 11.30 Uhr

Wir danken für das Verständnis und wünschen erholsame Sommerferien.

Neuer Pilzkontrolleur

Als Nachfolger für Oskar Traber konnte Ramin Cheybani für die Pilzkontrolle gefunden werden. Ramin Cheybani ist bereits Pilzkontrolleur in der Stadt Schaffhausen und macht die Stellvertretung der Pilzkontrolle in Thayngen und Neuhausen am Rheinfall. Er wird die Pilzkontrolle im gewohnten Rhythmus weiterführen.

Vandalismus in der Buebebadi

Wir dachten zunächst an das Werk eines Bibers, als wir den geschälten Baum in der Buebebadi sahen. Beim genauen Hinsehen mussten wir leider zur Kenntnis nehmen, dass Vandalen die Sachbeschädigung begangen hatten.

Mit einem unbekanntem Werkzeug wurde die Rinde rundherum über einen Meter abgeschält. Der Baumwerker hat den Stamm sofort abgedeckt, in der



Eschenzer Mitteilungsblatt

Hoffnung, dass der Baum nicht abstirbt.



Wir sind auf die schattenspendenden Bäume in der Buebejadi angewiesen und die Motivation der Täter ist unerklärlich und nicht zu entschuldigen. Die Gemeinde hat sofort Anzeige wegen Sachbeschädigung bei der Polizei erstattet. (Gemeinderat)

147.ch - Beratung & Hilfe für Kinder und Jugendliche

Kinder und Jugendliche stehen im Alltag oft unter Druck und sind überfordert. Sie leiden unter Stress und persönlichen Problemen. Dies hat eine grosse Auswirkung auf die körperliche und seelische Gesundheit und ihre Entwicklung. Oft wissen die Jugendlichen nicht, an wen sie sich bei Fragen oder in einer Notsituation wenden können.

In der Schweiz gibt es eine vertrauliche, kostenlose und professionelle Erstanlaufstelle: 147.ch - Die Beratung und Hilfe für Kinder und Jugendliche von Pro Juventute ist an 365 Tagen schweizweit rund um die Uhr per

Telefon, Chat, SMS und Mail da, auch wenn andere Fachstellen überlastet oder nicht geöffnet sind. (Pro Juventute)

Sommerfest - Turnende Vereine Eschenz

Die Turnenden Vereine laden die Bevölkerung zu ihrem zweitägigen Fest beim Sportplatz Staad in Eschenz ein.

Mit viel Eigenleistung vom Turnverein steht jetzt im Sportplatz Staad ein neues Häuschen.

Am Freitag, 8. Juli 2022 findet das Einweihungsfest des Stadhüsli ab 18.00 Uhr statt.

Alle Turner/-innen freuen sich auf viele unterstützende und anfeuernde Zuschauer am Sponsorenlauf, welcher um 18.30 Uhr startet.

In der Festwirtschaft lassen Sie sich von feinen Spiessli, Bratwürsten und selbstgebackenen Kuchen und Torten verwöhnen. Die Bar ist ab 20.00 Uhr im oberen Stockwerk des Stadhüsli offen.

Am Samstag, 9. Juli 2022 findet endlich nach drei Jahren wieder das traditionelle Guggelifest ab 17.00 Uhr statt.

Um 16.00 Uhr messen sich die schnellsten Eschenzer & Wagenhauser. Geniessen Sie ein halbes Guggeli mit einem kühlen Getränk und lassen sich von den beiden Auftritten des Damenturnvereins und TV-DTV-Mixed faszinieren. Die Bar öffnet ab 20.00 Uhr für ein stimmungsvolles Zusammensein.

Die Turnenden Vereine freuen sich auf ein zahlreiches Erscheinen. (Jessica Weber)

Baubewilligungen

Inkraftsetzung Gestaltungsplan «zum Brugsteg» auf 01. Juni 2022

Thomas Winzeler und Heide Sterk: Heizungsersatz auf Wärmepumpe mit Aussengerät, Rheinweg 9, Parz. Nr. 1101

Reto Albrecht: Heizungsersatz auf Wärmepumpe mit Aussengerät, Rheinweg 22, Parz. Nr. 1003

Anna Hörenberg: Heizungsersatz auf Erdwärmesonden, Rheinweg 4, Parz. Nr. 457

Silvia und Paul Assey: Heizungsersatz auf Wärmepumpe mit Aussengerät, Ifangstrasse 8, Parz. Nr. 1357

Termine

1. - 3. Juli
Turnfest Seerücken
Turnverein Eschenz

2. Juli, 18 Uhr
Jugendgottesdienst
kath. Seelsorgeverband St. Otmar

8. - 9. Juli
Sommerfest
Turnende Vereine Eschenz

16. - 23. Juli
Sommerlager
Jubla Eschenz

24. Juli, 20.15 Uhr
Gottesdienst auf dem Schiff
Evang.-ref. Kirchgemeinde Burg

31. Juli, 19 Uhr
Nationalfeier in der Buebejadi
Politische Gemeinde Eschenz